



ロータリーは機会の扉を開く

国際ロータリー第2800地区 1959年6月9日創立

鶴岡ロータリークラブ

例会場 東京第一ホテル鶴岡 (鶴岡市錦町 2-10)

例会日 毎週火曜日 (12:30~13:30)

令和 3 年 4 月 13 日 (火) 第 2943 回 例会 (本年度第 27 回)

4月27日(火)	祝祭日休会
5月11日(火)	孟宗汁家族例会
5月18日(火)	職場訪問(移動例会)ちわら菜の花子ども園見学
5月25日(火)	クラブ協議会④



Eメール◎tsuruoka08@rid2800.jp ホームページ◎http://www.tsuruokarc.org/

会長挨拶

会長/佐藤 詩郎

本日は鶴岡青年会議所、五十嵐理事長さまからおいで頂きました。後ほどスピーチお願いいたします。

新入会員の末次(すえなみ)さま入会おめでとうございます。よろしくお願いいたします。

数日前、松山さんがマスターズ4大タイトルでアジア初、日本人初の優勝をはたしました。コメントでこれから日本人に変化を与えられた事のような話をしていましたが、英語で話をしなかった事が気になりました。

前回のインフォーマルミーティングで藤川さんがアメリカ人は日本人の言う事を聞かない。英語の壁のお話をしていましたがまさしく同感に思うのは、自分は日産販売会社で違う会社ですが、日産自動車グローバル企業は共通の言葉が英語だと言う事で英語が話せても外人さんが主導権を握っているように感じます。

そんな中この YOUTUBE をお聞きください。(スマホから音声を流す)これは日産自動車の通訳の森本さんです。同時通訳のみならず、声の調子パフォーマンスがすごいな〜と関心して印象が強いです。藤川さんは英語ペラペラですし、富田さんも流暢な英語を話せます。英語を少しでも話せるようにしたいな〜と思います。

最後に台中港区扶輪社ロータリークラブの50周年の祝辞を送ります。それと同時に記念品として黒川能の人形を武田さんが選択中です。コロナ禍で行けませんがお祝いを申し上げます。

幹事報告

幹事/越智 茂昭

○鶴岡ローターアクトクラブ
アレックス君送別会の案内

日時: 4月13日 19時から
場所: モナミ (アレックス君は 4/20 に帰国)

○例会休会のお知らせ

5/25日の例会は天神祭りのため休会とします。

鶴岡青年会議所の今年度重点課題

鶴岡青年会議所 理事長 五十嵐 由浩 氏

皆様からは日頃より鶴岡青年会議所にご支援を賜り厚く御礼申し上げます。今年度の取り組みについてお話できればと思います。

ダイバーシティ推進やSDGsなど、サステナビリティの考え方が必要な現在に、JCI鶴岡は、55年の節目を迎えます。55年という歳月の中で、先輩方は幾多の困難を乗り越え、英知と勇気と情熱をもって運動を展開し、課題を解決し地域を牽引してこられました。その運動、一つ一つが礎となって現在のJCI鶴岡が存在しています。先輩方が抱いてこられた「高い志」は「明るい豊かな社会」を実現しようという強い使命感そのものであり、これまで途絶えることなく脈々と受け継がれてきました。

しかし設立当初から時代は変わり、JCを取り巻く環境や、我々の生活環境は大きな転換点を迎えて



出席報告

会員数	26名
出席	20名
出席率	76.93%
前回回確定出席率	84.62%

RI 会長 ホルガー・クナーク 地区ガバナー 齋藤 榮助

会長/佐藤詩郎 副会長/西川富美子 幹事/越智茂昭 会長エレクト/榎本久静子
会報委員会/小林健郎・真島吉也・本間 厚

事務局:山形県鶴岡市錦町2-68 鶴岡SSビル1F TEL (0235) 28-3375 FAX (0235) 28-3376

います。経済成長は緩やかになり、生産量ではなく質が問われる時代に変化し、AIの登場でこれまでの仕事の存在意義が変化しようとしています。気候変動の影響で日常的に世界のどこかで人々の暮らしが脅かされる程の自然災害が発生し、また新型コロナウイルスを起因とするパンデミックにより社会的、経済的、政治的な危機に直面するなど、様々な側面で世の中が変化しています。

我々が住み暮らす地域は加速度的に少子高齢化が進み、地域社会の未来の担い手である若者の流失によって消滅可能性都市に位置付けられ、地域としての存続が危ぶまれています。持続不能から持続可能な地域にするための鍵となるのは、これからの未来を創造する若者であり、若者は大切な地域資源です。鶴岡で暮らしたい、鶴岡に帰りたい、鶴岡で仕事がしたい、と思う心は郷土愛から生まれるものです。若者が鶴岡を誇りに思い、住み続けるためには、鶴岡の地域資源に秘めたポテンシャルを肌で感じ地域の人々となつていくことが必要です。3つの日本遺産の歴史、文化、自然、城下町、世界に誇る食文化、温泉など、それらを知る事によって初めて地域の魅力を市内外の方々に発信する事へとつながっていきます。無限の可能性を秘めた若者が主人公となり地域づくりに主体的に参加し、若者の創造性を引き出す機会を創出する必要があるのです。次の時代のまちづくりはすでに始まっており、その未来は若者に託されています。

鶴岡市は2020年7月に内閣府よりポテンシャルの高さを評価されSDGs未来都市に認定されました。この流れを止めてはなりません。JC運動で最も重要なことは、市民の意識を変革し社会を変える意識変革団体でなければならないのです。

近年、世界では、猛暑や豪雨など温暖化が原因とみられる異常気象による災害が増加しており、もはや気候危機という状況にあります。鶴岡市もその被害の例外ではなく、記録的短時間大雨に見舞われる被害が発生しました。日本各地でも、これまで経験したことのない豪雨や大型台風等による甚大な被害が発生しています。こうした被害から人々の生命と財産、社会インフラ、そして、自然や生態系を守るには、根本的な解決策として、2030年までに地球の平均気温を産業革命以前より1.5℃以内の上昇に抑える必要があり、その延長線上で2050年までに温室効果ガス排出量を実質ゼロにすることが求められています。将来世代に健康な地球を残すためにも、鶴岡市は国際社会の一員として、脱炭素社会の実現を目指し、2050年までに本市の二酸化炭素排出量をゼロにする「ゼロカーボンシティ鶴岡」へ表明する事を提言し、市民や事業者と一体となって取り組む必要があります。

2020年8月15日に予定をしていた第30回赤川花火記念大会は、新型コロナウイルスの影響により総合的に判断し、延期を決断しました。30年前、

地域を豊かにしたいと言って始まった赤川花火大会は、年を増すごとに大会規模が大きくなり、地域のシンボルとして発展を遂げてきました。しかし時代の変遷により生じる打ち上げ環境の変化や、ソーシャルディスタンスを取り入れた新たな環境整備など、課題は山積みです。

新しい花火大会へと進化させるために、あらためて赤川花火大会の開催理念を明確にし、目的を見失うことなく、綿密な準備を進めなくてはなりません。また決して忘れてはいけないことは多くの市民や企業、行政などの関係各所からのご支援、ご協力に対する感謝の気持ちであります。協力を求めるということは、「益」をきちんと指し示す責任があるのです。赤川花火大会の新たな礎を築くために行政や地域、関係各所と議論を重ね包括的な社会連携協定を結び、地域社会全体で赤川花火大会を進化させ、次の世代へと伝統を継承させていきましょう。



新入会員挨拶

高山の後任として木村様から推薦をいただき本日入会させていただきました、東京海上日動の末次と書いて「すえなみ」と申します。これから皆様と一緒に活動させていただきながら覚えていかなければと考えています。そして鶴岡ロータリークラブと地域の発展に貢献できればと思っておりますのでどうぞよろしくお願いいたします。

New Face
新入会員



すえ なみ だい すけ
末次 大介

生年月日：
昭和50年8月11日
勤務先：
東京海上日動火災保険(株)
庄内支社長
tel 0235-22-1024
fax 0235-22-1721
職業大分類：金融・保険
小分類：損害保険
趣味：水泳

スマイル

- 佐藤 孝子君 末次さん入会おめでとうございました。五十嵐理事長卓話ありがとうございました。
- 武田 啓之君 末次さん入会おめでとうございました。高山さんに続いてバイタリティーあふれるパワーを宜しくお願い致します。五十嵐理事長ありがとうございました。SDGs、人材じゃなく人財に感心いたしました。頑張ってください。
- 鈴木 幸二君 五十嵐さん貴重なお話しありがとうございました。また、末次さん入会おめでとうございます。
- 富樫 松夫君 ①末次さんの入会を歓迎致します。②青年会議所理事長五十嵐様スピーチ有難うございました。
- 加藤 一弘君 うどん打ち例会お世話になりました。楽しく過ごさせていただきました。
- 佐藤 詩郎君 五十嵐理事長、スピーチありがとうございました。末次さん、よろしくお祈りします。
- 越智 茂昭君 五十嵐理事長ありがとうございました。末次さん、よろしくお祈りします。